

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Société](#) / [Social](#)

Ariège. Le 75e jour de conflit au centre de tri de La Poste à Lavelanet/Dreuilhe



Social, Lavelanet, Ariège

Publié le 06/06/2021 à 17:48

Aujourd'hui, c'est le 75e jour de grève à la plateforme de distribution courrier-colis de La Poste à Dreuilhe-Lavelanet.

Pour les grévistes, « le mouvement est enlisé, et en l'état actuel des choses, aucune issue ne peut être envisagée ». Tout repose sur une 26e tournée que réclament les grévistes et que refuse la direction. « Il n'y a pas un embryon de volonté de la Poste de comprendre qu'il faut au moins la 26e tournée, les collègues non grévistes viennent nous rapporter leur ressenti, ils n'y arrivent pas, insistent-ils, mais La Poste entretient une information contradictoire entre ce qui est dit en réunion et ce qui est dit ou pas au personnel qui travaille. »

Jeudi matin, en allant distribuer des tracts à l'entrée de la plateforme, les grévistes ont constaté que le portail du centre ne s'ouvrait pas. « Nous n'y sommes pour rien », ont-ils assuré aux gendarmes appelés pour l'occasion, et qui ont constaté le blocage du portail et du coup, du camion qui livre le courrier. Résultat, vendredi matin, un vigile était en place pour garder la plateforme.

« Ce mouvement de grève tient bon grâce au comité de soutien très actif toujours présent depuis le début », signalent les grévistes, qui apprécient également le soutien d'élus, le député Michel Larive, Norbert Meler, Association des Maires de France (AMF), Alain Toméo, président de la communauté de communes du pays de Mirepoix...

Pour La Poste, lors des dernières réunions de négociation, la direction a annoncé « la création d'un ajustement à l'organisation avec la coexistence de deux régimes de travail » et soutient que « cet ajustement répond au souhait de la majorité des grévistes tout en respectant le vote du personnel exprimé avant la grève ». Elle affirme que « l'organisation est en adéquation avec la réalité postale de Lavelanet et de la zone desservie grâce à des moyens adaptés à la charge de travail ». La Poste tient à rappeler que « les postiers de Lavelanet ont tous une place dans la nouvelle organisation de travail » et espère que « cet ajustement permettra de conclure un accord profitable à tous et synonyme de retour à la normale ».



A.Cavicchiolo

VOIR LES COMMENTAIRES

Vous souhaitez suivre ce fil de discussion ?

SUIVRE CE FIL

Réagir

